



**Nombre de alumno: Ayla Ebed
Zacarias Bartolón**

**Nombre del profesor: Daniela
Rodríguez Martínez**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Introducción a la Nutrición

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: primer cuatrimestre

Grupo:

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de Septiembre de 2020

En la actualidad existen cientos de centros y organizaciones que fueron creadas por hace ya varios años atrás, estas organizaciones están relacionadas con el área de la salud. Pero en este ensayo nos enfocaremos más en los grupos tanto nacionales como internacionales encargados de la alimentación y la nutrición.

A nivel nacional solo contamos con 3 organizaciones y son las siguientes:

- La primera es la Asociación Mexicana de Miembros de Facultades y Escuelas de Nutrición (AMMFEN) su misión es agrupar a estudiantes, profesionales docentes y directores de diferentes escuelas o facultades de la república mexicana.
- El segundo es el Colegio Mexicano de Nutriólogos (COMENU, A.C.) se encarga de agrupar a más de 100 nutriólogos que se han conjuntado de acuerdo a las Normas de la Dirección General de Profesiones.
- El tercero es el Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición. Se le dio nombre como Hospital de enfermedades de la Nutrición y se planteó como una institución medica, esto serviría como sustento de las investigaciones.

Como pudimos ver estas tres organizaciones se encargan más de investigaciones para profesionales de la nutrición y orientación de la misma.

Ahora veremos 7 organizaciones a nivel internacional que aportan a la nutrición y los alimentos:

INSTITUTO DE NUTRICIÓN DE CENTRO AMÉRICA Y PANAMÁ (INCAP), Este centro se fundó con el propósito de investigar el problema alimentario-nutricional que afectaba a las poblaciones e identificar posibles soluciones. Hizo estudios sobre los problemas alimentarios de la población y también estudiaron sobre los componentes de los alimentos.

OMS (ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE LA SALUD)

su objetivo es que todos los pueblos puedan gozar del grado máximo de salud que puedan lograr. Esta institución se preocupa mucho por la salud de la población ya que ve por el bienestar físico, social y mental de cada persona. No solo ve por las enfermedades físicas sino también problemas de psicológicas y que pueda tener una buena interacción con la sociedad.

FAO (ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS PARA LA ALIMENTACIÓN Y AGRICULTURA)

Organismo especializado de las Naciones Unidas (ONU) cuyo principal objetivo es la lucha contra el hambre a nivel mundial. Esta institución se encarga de mejorar la nutrición para así poder tener una mejor calidad de vida. También ve por los productos que consumimos y su buena calidad, que proporcione los nutrientes necesarios que necesita nuestro cuerpo para poder desarrollarse.

UNICEF (FONDO DE LAS NACIONES UNIDAS PARA LA INFANCIA)

Agencia especializada de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) dedicada a la asistencia a la población infantil. Fue establecida para prestar ayuda a los niños de Europa y China tras la II Guerra Mundial. Ofrece bienestar a la población infantil, en especial a los países del tercer mundo.

OPS (ORGANIZACIÓN PANAMERICANA DE LA SALUD)

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) es un organismo internacional de salud pública con 100 años de experiencia dedicados a mejorar la salud y las condiciones de vida de los pueblos de las Américas. Esta organización se encarga especialmente en la salud de la población en general.

SLAN (SOCIEDAD LATINOAMERICANA DE NUTRICIÓN)

Organización americana de nutrición cuyos objetivos es proporcionar una alimentación optima a la población latinoamericana. Esta organización es una muy importante porque es la que se encarga de ofrecer alimento a toda la población.

AMERICAN DIETETIC ASSOCIATION (ADA): La ADA es el abogado de los profesionales de la nutrición en EUA que sirve al público a través de la promoción de una nutrición óptima, así como salud y bienestar. Se basa específicamente en servir primero al público. Colabora y dan opiniones positivas a cerca de una buena alimentación.

Estas son todas las organizaciones que como pudimos ver cada organización se encarga de hacer diferentes cosas en el ámbito de una buena alimentación. Todas son diferentes, pero se enfocan en una cosa y es en la nutrición y los alimentos. Cada organización se creó con la finalidad de ayudar a la sociedad en general, estas organizaciones están hechas para nuestro beneficio ya que nos ofrecen una mejor manera de alimentarnos y de poseer una vida sana como también gozar de una vida plena a través de buenos hábitos alimenticios.